

Miles de personas salieron a la calle para ver la Cabalgata.

LOS REYES MAGOS VISITAN VILLANUEVA DE LA CAÑADA

Vva. de la Cañada, 5 de ene.2014.- Fieles a su cita con los villanovenses, los Reyes Magos han visitado esta tarde el municipio acompañados por sus pajes y escoltados por una docena de carrozas. Miles de vecinos, de todas las edades, les han recibido a lo largo del recorrido que comenzaba en la calle Navarra y finalizaba en el Centro Cultural La Despernada. Allí, como cada año, Melchor, Gaspar y Baltasar han conversado con centenares de niños.

El alcalde, Luis Partida, saludó a Sus Majestades de Oriente y, junto al primer teniente de alcalde, Enrique Serrano, y concejales de la Corporación Municipal, les agradeció su visita a Villanueva de la Cañada.

Participantes

La Agrupación de Percusión de la Escuela Municipal de Música y Danza, un grupo de patinadores del Club Villanueva Patina y bailarines de la Escuela de Danza Sígueme encabezaron la comitiva real. De ella, también formaron parte vecinos y colectivos como las peñas Las Katas, Los Cucos y Los Tussos, la Asociación de Rumanos, la Parroquia Santiago Apóstol, los grupos Scout Boanerjes 618 y Scout Montenebo, la Fundación Jardines de España, el Club de Marcha Nórdica así como las escuelas infantiles Los Álamos y Críos. En total, participaron cerca de medio millar de voluntarios que repartieron entre el público 1.200 kilos de caramelos sin gluten y 175 kilos de nueces.

Durante la Cabalgata de Reyes, el Ayuntamiento estableció un operativo de seguridad del que formaron parte miembros de Policía Local, Guardia Civil y Protección Civil. También se reforzaron los servicios de mantenimiento y limpieza municipales.